

1. Die aktuelle Versorgungslage ist nach wie vor angespannt. Die Dorfstr. ist bereits fast voll belegt. Im Blauen Bau werden aktuell 2 Zimmer mit Doppelbelegungsmöglichkeit freigehalten, um im Bedarfsfalle im Zuge der Rufbereitschaft unterzubringen. Bis dato wurde kein klassischer Durchreisender zugewiesen (keiner hat sich gemeldet oder wurde seitens Polizei o.ä. gebracht). Vielfach haben die Betroffenen bereits angedeutet, dass sie ohne die Wöhrmühle Ihre Routen ändern werden. Die angestoßenen Projekte, die bereits ausführlich im Stadtrat diskutiert wurden, laufen; die Verwaltung macht hier im Rahmen der (begrenzten) Möglichkeiten in Zusammenarbeit mit GME alles möglich.
2. Die Durchreisenden, die schon seit Jahren in der Wöhrmühle übernachtet haben, wurden frühzeitig informiert, dass ab 01.11.2018 die Wohnungslosenstelle im Sozialamt 503-2 für die Unterbringung/Übernachtung zuständig ist. Die zuständigen Stellen können entsprechend beraten. Innerhalb der Verwaltung wird an die Abteilung 503-2 verweisen sollen. Für Notfälle gibt es außerhalb der Dienstzeiten ein Notfalltelefon, über das die Hausmeister der Verfügungswohnungen kontaktiert werden können. Die entsprechenden Stellen wurden hierzu zeitgerecht informiert.
3. Die Dorfstr. wurde ab 01.11.2018 in Betrieb genommen und ist heute bereits teilweise belegt.
4. Der Umbau der Wöhrmühle ist derzeit beim GME in Planung. Der Umbau ist für 2019 geplant; Haushaltsmittel wurden beantragt.